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Ergebnisprotokoll zur 7. Sitzung der Sparkommission 2 am 17.09.2015  im Sitzungssaal Rathaus 
 
 

 Thema Inhalt Was* Wer Term. 

1 Begrüßung Herr Schlömer begrüßt die Anwesenden. Das Protokoll vom 17.09.2015 wird verabschiedet.   alle  

2 Produkt Gut 
Eichthal etc. 

Herr Schmidt entschuldigt Herrn Sassenhof der bekanntlich verhindert ist und geht im Namen von Herrn 
Sassenhof kurz auf offene Fragen zum Thema Gut Eichthal ein. 

Die SK 2 ist sich einig, dass es nicht möglich war mangels Informationen das Thema ordentlich zu 
beraten. Es wird angeregt, das Thema in einem vergleichbaren Gremium nochmals detailliert zu 
behandeln. 

Dies ist erst sinnvoll, wenn eine offizielle Schlussrechnung vorhanden ist und ein erweitertes Marketing 
Konzept als Grundlage erstellt ist.  

 

 EP Verw. 
 

 

3 Produkt 
Zweckverband 
VHS 

 

Die Sparkommission ändert den in der letzten Sitzung gefassten Beschlussvorschlag dahingehend ab, 
dass bereits vor einigen Jahren geprüft wurde, ob ein Zusammenschluss umliegender VHS wie VHS 
Bergisch Land, VHS B. Gladbach und VHS Rösrath/ Overath möglich ist. Seinerzeit wurde festgestellt, 
dass eine Zusammenlegung aus betriebswirtschaftlicher Sicht keine positiven Veränderungen nach sich 
ziehen würde. 

Durch den Zusammenschluss der VHS mit der Musikschule hat sich für Overath die Grundkonstellation 
erneut verändert, die eine Zusammenlegung mit anderen VHS fast unmöglich macht.  

 

 
 EP 

  

4 Nachhaltigkeit Es wird angeregt, die Kompetenz der Bürgerinnen und Bürger, wie sie sich in der SK gezeigt hat 
punktuell auch weiterhin aktiv in den Themenfeldern der Sparkommission zu nutzen.  
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H. Rijntjes/ C. Schmidt 


